

Kommt ein Vogel geflogen,
setzt sich nieder auf mein' Fuß,
hat ein' Zettel im Schnabel,
von der Mutter ein' Gruß.

Lieber Vogel, fliege weiter,
nimm ein' Gruß mit und ein' Kuss,
denn ich kann dich nicht begleiten,
weil ich hier bleiben muss.

Und für dieses Lied könnt ihr euch gern eine Melodie aussuchen:

Aus unserm Vogelhäuschen,
da hört man „piep, piep, piep“.

All die kleinen Gäste,
die habe ich sehr lieb.

Sie stell'n sich jeden Morgen
zu ihrer Mahlzeit ein.
Ich darf für sie sorgen
und ihnen Futter streun.